

御油小「校長室より」1学期学校の風景 10



【3年生 イチビキ工場見学 6/18、27、7/2】

社会科の学習で、御油のイチビキ工場に「見学&味噌づくり体験」に行ってきました。イチビキの製品ができ上がっていくラインの様子や、日本で一番古い「丈三樽」を見せていただきました。あまりの大きさに子どもたちは圧倒されていました。その後は、味噌づくり体験をさせていただきました。このお味噌は、夏休み後半にはもう食べられるようになるそうです。自分で仕込んだお味噌で作るお味噌汁は格別なものになることでしょう。

お世話をしてくださったイチビキ工場のみなさま、本当にありがとうございました。



味噌づくり、がんばります！



しっかり混ぜないとね！



見学前にしっかりお話を聞きます



教頭先生もお手伝い！



途中で味をかめながら進めます



お話を聞くときは、お医者さんポーズ！

【2年生 町たんけん 6月26日、30日】

予定していた日に雨が降ってしまったため、延期になっていた2年生の町たんけんを実施することができました。この活動では、御油の町にどんな素敵な場所や素敵なものがあるかを探しながら、地域学習に興味をもつことをねらいとしています。1回目は、東林寺、イチビキ工場、御油保育園、ローソン、下川原公園というコースでした。そして、2回目は、宇佐美商店、豊川信用金庫、松並木資料館、一ノ坪公園を回ってきました。秋には、御油の働く人に焦点をあてた町探検を予定しています。自分が住んでいる町を知ること、そこに愛着をもち、いつまでも住み続けたいと思ってくれる子が一人でも増えるといいなあと思っています。



【3年生 音羽川探検 6月23日、26日】

身近にある音羽川をしっかりと観察して、自然環境に対する意識をもつことを目的に、3年生が音羽川探検に行ってきました。これは御油小学校で実施されている総合的な学習「まつなみき学習」の一環です。音羽川を調査対象のスタートとして、だんだん御油の町全体に広がっていきます。「まつなみき学習」は6年生まで続くため、今までに調べたことがどんどん蓄積されていき、卒業時には子どもたちにとっての大きな財産になっていきます。3年生の子たちは、音羽川探検を通してどんな課題をもったのか、とても楽しみです。

